



La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, ha participado hoy en la I Jornada ciudades amigas de la infancia de las Illes Balears que lleva por título "Construyendo redes municipales que promuevan los derechos de la infancia" y que ha sido organizada por UNICEF.

Vanessa Parellada ha participado en la mesa redonda de "Intercambio de buenas prácticas ciudades amigas de la infancia" donde ha explicado todo el trabajo que se realiza por parte del Consell de Formentera, institución que tiene la distinción de Ciudad Amiga de la Infancia desde el año 2014. Desde entonces Parellada ha destacado "la coordinación entre las diferentes áreas para hacer acciones integrales dirigidas a niños y jóvenes, logrando mejorar la oferta lúdica de Formentera".

Otra de las tareas que se ha hecho, según la consellera ha sido el incremento de la participación de los jóvenes y niños, prueba de ello son los Plenos de Participación de la Infancia y Juventud que se realizan dos veces al año en la sede del Consell.

La consellera ha declarado que ella quiere que la infancia "no se mire como una inversión de futuro porque son los adultos del mañana, sino que la infancia debe tener protagonismo para que los niños tienen el valor de lo que son". De esta manera, los niños deben participar en la vida pública con su propia óptica, con la que a veces enseñan a los adultos "cosas básicas como reciclar, o lógicas que ya tenemos olvidadas".

Por último, Parellada ha agradecido el trabajo conjunto de todas las áreas del Consell para poder renovar y seguir siendo Ciudad Amiga de la Infancia, así como de las entidades que trabajan con niños, destacando las que trabajan con niñas y niños con diversidad funcional, y las deportivas, escuelas y otros agentes sociales de Formentera.

Consell de Formentera
Àrea de Comunicació
21 de marzo de 2019

